## ピンチをチャンスに

大きな声は出さないで、小さな声であいさつをしましょう。

皆さんおはようございます。

さて、26日から冬休みです。明日から冬休みのような気がしますが、明日と明後日は土曜日と日曜日なのでお休みです。ですから、本当の冬休みは26日からです。でも、明日からのようなものですね。

そして、もうすぐ1年が終わります。令和4年も本当にたいへんな年でした。コロナが収まらずに、いろいろなことを我慢しなければなりませんでした。でも、そのような時でも皆さんはがんばりました。

運動会とはたしろフェスタは特にがんばりました。お父さんやお母さん、地域の方々も皆、「素晴らしかった」「コロナの中でもよくやった」とほめてくださいました。那須甲子も、日光も、御殿場も行ってくることができました。鼓笛隊の発表も今日の午後にあります。ピンチはチャンス、できないとあきらめるのではなく、何ができるのか、どうすればよりよくなるのか、考え、行動して、皆さんはより成長しました。これからも困難なことがあると思いますが、乗り越えてほしいと思います。令和5年はコロナが収まり、本当にいい年になることを強く願っています。そのために皆でがんばりましょう。

明日からは長い冬休みです。気になるのは、やはりコロナウイルスです。感染力がますます強くなっていると言われています。対抗策としては、今まで通り感染に気を付けるしかありません。人からうつされない、人にうつさないようすることが大切です。そのためには、手洗い、マスク、ソーシャルディスタンス、そして、人の多いところに行かないことです。年末には、渋谷や原宿や新宿は大勢の人が、特に集まって来ます。年末は車も急いでいます。交通事故にもあいやすくなります。人の多きところ、車の多いところに行くときには特に注意しましょう。

続いて担任の先生の変更をお知らせします。2年2組の酒井先生と4年4組の進藤先生は赤ちゃんを産むために1月からお休みします。そのために、2年2組の担任を北澤先生に、4年4組の担任を西村先生にお願いします。北澤先生は算数の先生だったので、算数の先生が替わります。6年生は少人数に分かれず学級ごとに算数の授業を行います。3、4、5年生には北澤先生に代わり山口先生に指導していただきます。西村先生は英語の先生だったので、代わりの英語の先生が来ます。ただ、新しい英語の先生には2月と3月に教えていただくので、1月の間は、担任の先生に英語を教えてもらいます。担任の先生の英語はどのようでしょうか。楽しみですね。それから、2年2組と4年4組には、児玉先生と長谷川先生に教えてもらう時間もあります。こうしたことによって、時間割も変わります。1月からの新しい時間割が配られるので、間違えないようにしてください。

それでは、冬休み、健康に気を付け、元気に過ごして、よい年を迎えてください。冬休みが明けて、1月10日に、元気な皆さんにまた会うことを楽しみにしています。